
Степени сравнения 
прилагательных 

● The baby elephant is 
smaller than his mum

● Dinosaurs were bigger 
than elephants



Односложные прилагательные

● Tall + er  = taller
● Fast + er = faster
● Если прилагательное оканчивается на одну 

гласную + согласную, то согласную удваивают
● Big + g + er = bigger



Двусложные прилагательные 
(оканчивающиеся на -y)

y → i +er
Funny — funnier
Busy — busier

Happy — happier



Если в прилагательном более 
двух слогов пишем перед ним 

слово more (более)
More + прилагательное

More interesting
More difficult

В предложении после прилагательного в 
сравнительной степени пишем than (чем):
My cat is fatter than his cat.
This dress is more beautiful than my dress.


